

FINAL SE DISPUTÓ EN CAUQUENES

Parral se coronó campeón de la Copa Nacional de Fútbol Fenfur Sub-17

CAUQUENES. La Selección Rural Sub-17 de Parral se tituló campeón del torneo organizado por Fenfur, luego de vencer a la Selección de Arica por 3 goles a 2, en la final jugada en Cauquenes.

Este triunfo representa uno de los mayores logros en la historia del fútbol de Parral, pues es la primera vez que una selección de la comuna, levanta una copa nacional. La final del fútbol estuvo marcada por un estrecho margen entre ambas selecciones. A 15 minutos del final el marcador estaba igualado a 2,

sin embargo, Parral, lo ganó en la definición a penales.

"Estoy muy feliz, nervioso al principio... Caímos en el juego de ellos, en los pelotazos largos y en eso tuve un error, pero durante los últimos minutos pudimos sacar el partido adelante", dijo el arquero de Parral Fabián Fuentes.

Por su parte, el entrenador del equipo, Carlos Chamorro, explicó el sistema táctico para hacer frente al rival. "Se planteó una idea de juego en movimiento. En cambio, ellos, tenían una línea de 5 abajo e iban al ataque directo con el

balón a gran distancia, sumando que el partido no fue lo mismo que en la fase de grupo, ahora sufrimos hasta el final porque empatamos y en los penales ganamos".

El alcalde de Parral, Patricio Ojeda, apoyó a la selección y valoró el incorporar el mundo rural al deporte de primera línea. "Este es un título histórico para nosotros. El que demuestra que tenemos mucho potencial. Con esto partimos el gran desafío de devolverle la vida al fútbol rural y darles mucha fuerza a todos nuestros deportistas", dijo Ojeda.



La Selección Rural Sub-17 de Parral, se tituló campeón del torneo organizado por Fenfur, tras vencer a la Selección de Arica por 3 goles a 2, en la final jugada en Cauquenes.